

クリスマス交流キャラバンを実施（2017.12） ～「ちょリス」が幼稚園等のイベントに参加～

J Aバンク北海道は、クリスマスの時期に、マスコットキャラクター「ちょリス」がサンタクロースに扮して札幌市近郊の幼稚園等を訪問し、地域貢献活動を実施しましたので、お知らせします。

訪問にあたり各幼稚園等に対して募集を行い、応募のあった8か所に「ちょリス」が訪問しました。子ども達が声を合わせて「ちょリス」を呼ぶと、会場に「ちょリス」が登場、子ども達から歓声が沸き起こりました。訪問先では、クリスマス会等のイベントに参加し、野菜あてクイズや、「あわてんぼうのサンタクロース」の曲にあわせて踊り等のレクレーションを行いました。また、「ちょリス」のほっぺを撫でたり、写真を撮ったり、自由に触れ合う時間を楽しんでいただきました。

最後に、子ども達に「ちょリス」からクリスマス・プレゼントを贈りました。子ども達にとって、思い出に残る日になったことでしょう。今回、「ちょリス」が訪問した先は、以下の通りです。「ちょリス」の訪問にご理解とご協力を賜りました、先生を始め、関係者や保護者の皆さんに改めて御礼を申し上げます。

2017年12月19日（火）	大麻幼稚園 まんまる保育園（江別市）
同 上	わかば保育園（江別市）
2017年12月20日（水）	認定こども園 北郷あゆみ幼稚園（札幌市白石区）
同 上	幌東幼稚園（札幌市白石区）
2017年12月21日（木）	幌南学園幼稚園（札幌市豊平区）
同 上	本郷幼稚園（札幌市白石区） ※未就園児
2017年12月22日（金）	認定こども園 北都（札幌市白石区）
同 上	幌南学園幼稚園（札幌市豊平区） ※未就園児
同 上	興正学園（札幌市北区）



<友だちみんなと遊びました>



<ぬいぐるみを幼稚園にプレゼント>